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Restmüll

Was kommt in die Restmüll-Tonne?

Zum Beispiel:
✔ Staubsauger-Beutel
✔ Katzenstreu
✔ Zigaretten und Asche
✔ Windeln und Binden
✔ Porzellan
✔ Glasscherben
✔ Putzlappen

Es gibt verschiedene Größen: 
40, 60, 80, 120 oder 240 Liter.

Das müssen Sie beachten:

Für die Leerung der Restmüll-Tonne ist eine 
Gebühren-Marke nötig. 

Die Restmüll-Tonne muss ab 7 Uhr am Abfuhr-
tag am Straßenrand bereit stehen. 

Die Abfuhrtermine finden Sie im Internet.   
Bitte hier klicken
Die schwarze Restmüll-Tonne können Sie im 
Internet bestellen.  Bitte hier klicken

Die schwarze Restmüll-Tonne ist für Restmüll.
Restmüll kann nicht verwertet werden. Restmüll wird in einer Müllverbrennungs- 
anlage verbrannt. Dabei entstehen Strom und Fernwärme.

https://www.heilbronn.de/no_cache/rathaus/buergerservice-a-z/inhalt/abfuhrtermine.html
https://www.heilbronn.de/fileadmin/daten/stadtheilbronn/formulare/rathaus/abfallentsorgung/formulare/Bestellung_Abfallbehaelter.pdf
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Was kommt in die Biotonne?

Zum Beispiel:
✔ Feste Essensreste 
✔ Gemüsereste und Obstreste
✔ Eierschalen
✔ Kaffeefilter
✔ Laub und Gras
✔ Alte Blumen und Pflanzen

Es gibt verschiedene Größen: 
60, 80, 120 oder 240 Liter. 

Das müssen Sie beachten:

Für die Leerung der Biotonne ist eine  
Gebühren-Marke nötig. 

Die Biotonne wird alle 2 Wochen geleert –  
von Juni bis Oktober jede Woche.

Die Biotonne muss ab 7 Uhr am Abfuhrtag am 
Straßenrand bereit stehen. 

Die Abfuhrtermine finden Sie im Internet.   
Bitte hier klicken
Die braune Biotonne können Sie im Internet 
bestellen.  Bitte hier klicken

Bioabfall
Die braune Biotonne ist für Bioabfall.
Bioabfall aus der Biotonne kann verwertet werden. Bioabfall wird kompostiert. 
Dabei entsteht aus dem Bioabfall Kompost-Erde.

https://www.heilbronn.de/no_cache/rathaus/buergerservice-a-z/inhalt/abfuhrtermine.html
https://www.heilbronn.de/fileadmin/daten/stadtheilbronn/formulare/rathaus/abfallentsorgung/formulare/Bestellung_Abfallbehaelter.pdf
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Die Blaue Tonne ist für Altpapier.
Altpapier kann verwertet werden. Aus Altpapier kann man neues Papier 
herstellen. Dadurch kann man Holz, Wasser und Energie sparen. 

Altpapier

Was kommt in die Blaue Tonne?

Zum Beispiel:
✔ Zeitungen
✔ Pappe und Karton
✔ Kataloge und Prospekte
✔ Hefte und Bücher 
✔ Briefe
✔ Papiertüten 

Das müssen Sie beachten:

Die Blaue Tonne wird alle  
4 Wochen geleert.

Die Blaue Tonne muss ab 7 Uhr am Abfuhrtag 
am Straßenrand bereit stehen. 

Die Abfuhrtermine finden Sie im Internet.   
Bitte hier klicken
Die Blaue Tonne können Sie im Internet  
bestellen.  Bitte hier klicken

https://www.heilbronn.de/no_cache/rathaus/buergerservice-a-z/inhalt/abfuhrtermine.html
https://www.heilbronn.de/no_cache/rathaus/buergerservice-a-z/inhalt/onlinebestellung-einer-blauen-tonnen.html?type=0
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Was kommt in die Gelbe Tonne  
oder in den Gelben Sack?
Leere Verpackungen aus Kunststoff, Metall und 
Verbund-Stoffen

Zum Beispiel:
✔  Becher, Flaschen, Folien,  

Tüten aus Kunststoff
✔ Dosen aus Metall
✔ Alufolie, Aluschalen
✔ Milch-Kartons und Getränke-Kartons

Verpackungen

Das müssen Sie beachten:

Die Gelbe Tonne oder der Gelbe Sack werden  
alle 4 Wochen geleert und abgeholt.

Sie müssen ab 7 Uhr am Abfuhrtag am  
Straßenrand bereit stehen.  

Die Abfuhrtermine finden Sie im Internet.  
Bitte hier klicken
Die Gelbe Tonne können Sie im Internet  
bestellen.  Bitte hier klicken

Die Gelbe Tonne oder der Gelbe Sack sind nur für Verpackungen aus Kunststoff, 
Metall und Verbund-Stoffen. 
Verpackungen aus Kunststoff, Metall und Verbund-Stoffen können verwertet 
werden. Aus diesen Verpackungen kann man neue Dinge herstellen.

https://www.heilbronn.de/no_cache/rathaus/buergerservice-a-z/inhalt/abfuhrtermine.html
https://www.heilbronn.de/no_cache/rathaus/buergerservice-a-z/inhalt/onlinebestellung-einer-gelben-tonne.html
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Recyclinghöfe
Auf den Recyclinghöfen in Heilbronn  
sammeln wir folgende Abfälle getrennt: 

Altglas

Altholz

Alttextilien/Schuhe

Altmetall

Altpapier

Kartonagen

Batterien  

Elektrokleingeräte  

Grünabfälle

Kunststoffe

Leichtverpackungen

Leuchtmittel

Sonstige Wertstoffe

Auf allen Recyclinghöfen: Zusätzlich auf dem Recyclinghof Plus:

Elektrogroßgeräte

Kühlgeräte

Bildschirme

Adressen und Öffnungszeiten

Adressen und Öffnungszeiten finden Sie im Internet.  
Bitte hier klicken

Restmüll

Sperrmüll

Grünabfälle

Bauschutt

Renovierungsabfälle

Altholz Außenbereich

Asbesthaltige Abfälle

Mineralische Dämmstoffe

Zusätzlich auf dem Recyclinghof Plus
gegen Bezahlung:

https://www.heilbronn.de/no_cache/rathaus/buergerservice-a-z/inhalt/recyclinghoefe.html
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Einwurfzeiten

Man darf nur von 8 Uhr bis 19 Uhr etwas in die Container für Altglas werfen.  
An Sonntagen oder Feiertagen darf man nichts einwerfen.

Altglas
Altglas wird in Containern gesammelt.
Altes Glas kann man schmelzen und immer wieder verwerten. Daraus werden 
neue Flaschen und Gläser gemacht. Altglas sammeln wir in Containern nach 
Glasfarbe getrennt. Es gibt Container für weißes, grünes und braunes Glas.

Was kommt in die Container für Altglas?
Gläser und Flaschen

Zum Beispiel:
✔  Glasflaschen für Getränke
✔ Glasflaschen für Essig oder Öl
✔  Glasflaschen für Parfüm

✔ Obstgläser, Marmeladengläser
✔ Senfgläser, Gurkengläser
✔ Gläser für Baby-Nahrung

Muss noch 
fotografiert werden
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Alt-Textilien/Schuhe

Was kommt in die Container für Alt-Textilien?

Zum Beispiel:
✔ Pullover, Hosen, Hemden
✔ Bettwäsche, Handtücher
✔ Federbetten, Kopfkissen
✔ Schuhe

Einwurfzeiten

Man darf nur von 8 Uhr bis 19 Uhr etwas in die Container für Alt-Textilien werfen.   
An Sonntagen oder Feiertagen darf man nichts einwerfen.

Alte Kleidung, Wäsche und Schuhe werden in Containern gesammelt.
Alte Kleider, Schuhe und alte Wäsche können weiter-verwendet werden. Dafür 
müssen die Kleider, Schuhe und Wäsche im Container gesammelt werden und 
zwar trocken, sauber und in Säcken verpackt. 
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Termine und Orte der Mobilen Schadstoff-Sammlungen

Mobile Schadstoff-Sammlungen finden mehrmals im Jahr statt, an verschiedenen Orten.
Orte und Termine  finden Sie im Internet.  Bitte hier klicken

Warum sammeln wir Schadstoffe? Schadstoffe sind giftig. Deshalb dürfen 
Schadstoffe nicht in die Umwelt gelangen. Schadstoffe müssen Sie zur Mobilen 
Schadstoff-Sammlung bringen. Mobile Schadstoff-Sammlungen finden 
mehrmals im Jahr statt, an verschiedenen Orten.

Schadstoffe

Was müssen Sie zur Mobilen Schadstoff-Sammlung bringen?

Zum Beispiel:
✔ Farben und Lacke
✔ Energiespar-Lampen
✔ Batterien

✔ Reinigungsmittel
✔ Klebstoffe
✔ Chemikalien

https://www.heilbronn.de/fileadmin/daten/stadtheilbronn/formulare/rathaus/abfallentsorgung/abfuhrtermine_2019/Schadstoffsammlungen_2019.pdf
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Sperrmüll sind große Gegenstände aus dem Haushalt, die nicht in die schwarze 
Restmüll-Tonne passen. Sperrmüll wird abgeholt. Zusätzlich werden auch 
Altmetall und große Elektro-Geräte abgeholt.

Sperrmüll

Was gehört 
zum Sperrmüll?

Zum Beispiel:
✔ Polstermöbel
✔ Schrank
✔ Regal
✔ Bett
✔ Matratze 

Was ist 
Altmetall?

Zum Beispiel:
✔ Möbel aus Metall
✔ Wannen
✔ Rohre
✔ Fahrrad

Welche Elektro-Geräte 
kann man anmelden?

✔ Waschmaschine
✔ Herd, Backofen
✔ Kühlschrank
✔ Fernseher oder Bildschirm
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Jeder Haushalt kann einmal im Jahr Sperrmüll 
zur Abholung anmelden. Eine Abholung im Jahr 
ist kostenlos.
 
Die Menge ist begrenzt auf 3 Kubikmeter:  
3 Meter lang, 1 Meter hoch, 1 Meter breit.

Zusätzlich können Sie Altmetall und große  
Elektrogeräte zur Abholung anmelden.

Von der Anmeldung bis zur Abholung dauert es 
ungefähr 4 Wochen.

Den Abhol-Termin erhalten Sie auf einer Post-
karte oder per Mail.

Sperrmüll können Sie online anmelden.  
Bitte hier klicken

Sperrmüll auf Abruf – so funktioniert‘s:

Anmeldung  
online  

Eingang der 
Anmeldung beim 
Entsorgungs- 
unternehmen.

Eine Woche vor der 
Abholung erhalten Sie  
eine Postkarte oder Mail 
mit dem Abholtermin.

01

Am Abholtag müssen 
die angemeldeten 
Gegenstände ab 7 Uhr 
bereitstehen.

02

03
Die Wartezeit  
bis zur Abholung 
dauert ca. vier 
Wochen.

0405

06

07

Abholung 
getrennt nach 
Sperrmüll, Altmetall 
und Elektrogeräten.

Bitte reinigen 
Sie nach der 
Abholung 
den Gehweg.

https://www.heilbronn.de/no_cache/rathaus/buergerservice-a-z/inhalt/onlinebestellung-fuer-sperrmuell-auf-abruf.html?type=0


Hier können Sie fragen: 

Abfall-Beratung 

 07131 56-2951

 abfallberatung@heilbronn.de

Abfall-Gebühren

 abfallgebuehren@heilbronn.de

Anschrift

 Entsorgungsbetriebe der Stadt Heilbronn
 Technisches Rathaus
 Cäcilienstraße 49 · 74072 Heilbronn

Internet

 www.heilbronn.de/abfallentsorgung

https://www.heilbronn.de/rathaus/buergerservice-a-z/inhalt/abfallentsorgung.html

